

毎年恒例の歩け歩け大会を実施することとなりました。運動不足解消のため皆さんふるつて参加をお願いします。秋の一日を皆さんと又友達と歩き、楽しい一日としましょう。

1、開催日 2021年  
11月7日(日)

2、集合時間、場所  
8時30分  
とがしら公園トイレ前集合

### 3、スケジュール

- 8時30分～9時20分 受付
- 9時20分～9時45分 開会式
- 9時45分～ウォーキング

### 4、コース設定

利根川堤防コース：宮ノ前ふれあい公園～

利根川堤防～グリスピ～とがしら公園

《約7km 9:45出発～12:30帰着》

宮ノ前ふれあい公園～2丁目カラー道路～とがしら公園

《約3km 9:45出発～10:45帰着》



◎ 戸頭町会  
発行所 〒302-0034 取手市  
戸頭3-3-6 戸頭町会  
TEL 0297-78-4200  
FAX 0297-84-1205  
発行人 大関 幸作  
編集人 重田 明

✓ 日々の感染対策

1、マスクの着用

2、受付時の検温及びアルコール消毒の実施

3、ワクチン2回接種

（戸頭～新取手）の犯罪件数の情報を取りましたので、報告を行います。

12歳未満の子供は接種対象ではないため参加者にコロナの保菌者がいた場合移す可能性があるため本年度の大会は子供の参加は見送ります。

但し、開催2週間前（10月25日）時点で茨城県の基準である1週間10万人当たりの新規陽性者数が20人以下である「Stage1」の場合は子供も参加できるものとします。

犯罪件数の報告

取手警察より最近の戸頭交番管轄（戸頭～新取手）の犯罪件数の情報を取りましたので、報告を行います。

空き巣・忍び込み関係・車両オートバイ関係の犯罪が、まだまだ多く発生していますので、十分防犯に注意をしてください。また、ニセ電話詐欺も発生しています。日頃、息子さん・娘さんと話し合い、必ず確認をしてから行動してください。

戸頭交番は建替えにより来年3月末まで一時閉鎖中です。安全対策部

福社部事務局

1、泥棒について  
2、移動販売について  
3、大門会長は戸頭地区自主防災組織連絡協議会の会長に就任されました。  
4、防災標語・防犯標語の選出と配布について

近所で泥棒が入つてるので、十分気をつけるようにしてくださいださい。  
取手市より移動販売の回覧があるので、班長さんより班員に回覧を依頼してください。

★戸頭町会ホームページ <http://toga-sira-tyoukai.sakura.ne.jp> 検索は戸頭町会  
★戸頭町会メール [toga-sira-tyoukai@castle.ocn.ne.jp](mailto:toga-sira-tyoukai@castle.ocn.ne.jp)

グラウンドゴルフ 特別オープン元年 開催のお知らせ！

グラウンドゴルフは毎週火曜日、木曜日が活動日になっています。

たまたまこの11月23日(火)は祭日ですので、平日参加出来ない皆さんも、この機会に会場へ遊びに来られることは如何でしょうか。この日は特別オープンデーとして、年齢問わずどなたでも参加できます。予約不要、無料、手ぶら(マスクはお忘れなく)

実施場所 旧戸頭西小学校 校庭  
実施日 11月23日(火)  
実施時間 午前10時から12時

誰にでもできる簡単な楽しいスポーツです。是非お子さんやお孫さん同様での参加もお待ちしています。

## 第33回 「歩け歩け大会」開催のお知らせ!!

3、  
4時30分  
とがしら公園トイレ前集合

### 4、コース設定

利根川堤防コース：宮ノ前ふれあい公園～

利根川堤防～グリスピ～とがしら公園

《約7km 9:45出発～12:30帰着》

宮ノ前ふれあい公園～2丁目カラー道路～とがしら公園

《約3km 9:45出発～10:45帰着》

開催中止の判断は茨城県の基準である1週間10万人当たりの新規陽性者数が60人以下である「Stage2」を条件とし、開催前日の人数が60人を超えた場合は「Stage3」となるため開催を中止します。

本年は状況によりお子様の参加の可否が変わりますが、参加が可能な場合はお菓子の詰め合わせを用意します。

また、豚汁とおにぎりを振舞いますがコロナ禍のため自宅に持ち帰つて食べていただきます。

### ✓ 開催の判断基準

開催中止の判断は茨城県の基準である1週間10万人当たりの新規陽性者数が60人以下である「Stage2」を条件とし、開催前日の人数が60人を超えた場合は「Stage3」となるため開催を中止します。

12歳未満の子供は接種対象ではないため参加者にコロナの保菌者がいた場合移す可能性があるため本年度の大会は子供の参加は見送ります。

但し、開催2週間前（10月25日）時点で茨城県の基準である1週間10万人当たりの新規陽性者数が20人以下である「Stage1」の場合は子供も参加できるものとします。

月末まで一時閉鎖中です。安全対策部

近所で泥棒が入つてるので、十分気をつけないようにしてください。  
取手市より移動販売の回覧があるので、班長さんより班員に回覧を依頼してください。

戸頭交番管轄の犯罪状況 (令和3年8月)

分類	件数
空き巣・忍び込み	8件
車上狙い	2件
車両・オートバイ盗難	5件
自転車盗難	8件
住宅侵入	3件
ニセ電話詐欺	2件
合計	28件

## 町会幹旋の住宅用火災警報器電池切れのお知らせ!

### 電池切れのお知らせ!

ようにお願いいたします。

(2) 器機の購入は10年前と異なり、インターネットや電気屋さん生活用品扱店(ジョイフル本田・ホーマック等)でも豊富に扱っておりますので、どの機種にするかを十分検討して決定し交換願います。このことから現在町会としての斡旋等は考えておりませんが、まだ設置されていないご家庭がある場合は「ご家族の命を火災から守るためにこの機会是非設置願います!」

#### 1. 日本国内の全住宅に火災警報器の設置が必要との法律制定

火災から命を守るために日本国内の全住宅に住宅用火災警報器を設置との國の法律が制定されたことに伴い、取手市においてもまだこの警報器を設置していない住宅は平成21年6月1日までに設置してくださいとの条例が制定されました。

#### 2. 取手市の条例に従い戸頭町会での警報器の斡旋を実施!

(1)町会員からの要望 この住宅用火災警報器、どこでどのような機種を購入すればいいのかわからないので、戸頭町会で斡旋との要望が多数寄せられました。

#### (2)戸頭町会(自主防災会)で戸頭町会員に斡旋

防災器具取扱商社と折衝し、火災時「ピーコーーー火事です!火事です!」と音声で知らせる電池寿命10年・配線不要の定価5,000円の機種を、3,000円で町会員から希望を募りました。短期間(半月)で363世帯から1,035個(代)

この住宅用火災警報器、どこでどこの警報器の斡旋を実施!

(1)町会員からの要望 この住宅用火災警報器、どこでどうの要望が多数寄せられました。

#### 4. 電池切れ警報器の交換方法

(1)交換は電池を交換すればいいと思いますが、電池だけでなく器機本体の経年劣化も考えられますので「命に係わる器機ですから本体そのものを交換願います」と関係向けから指導方針が示されておりますのでその

電池寿命はそれぞれ多少異なりますが、警報器配布時に添付しました取扱説明書に記載されているとおり、この警報器から「ピッ・ピッ」の音声と時々電池切れです!の音声が聞こえましたら「間もなく電池が切れます!」との警報音ですので新しい警報器を購入し交換願います。

なおすでに町内から一件「この警報音が鳴っています!どうしたらいいでしようか?」との連絡を受けております。

おりません。

1. 市設置地域掲示板の活用・撤去の意向調査について  
取手市から西集会所掲示板の活用・撤去の意向調査があり、活用する場合は市と物品譲与契約書を結ぶ等の条件を了承の上、回答するよう求められたので、今後も掲示板は活用すると市に回答しました。

#### 2. 町民からの要望と対応(取手市に提出)

(1)町民からの要望号と13番24号付近は夜間暗く歩行に支障をきたしているので、防犯灯設置の要望が出され

(2)防犯灯を設置する方向で検討中です。

(3)市の対応検討中です。



連絡先: 戸頭町会東集会所  
電話、FAX、メール(1面欄外参照)にて受付中です。

(1)3丁目の町民から、3丁目12番18号と13番24号付近は夜間暗く歩行に支障をきたしているので、防犯灯設置の要望が出されました。

(2)防犯灯を設置する方向で検討中です。

(3)市の対応検討中です。

岸田 隆様(86歳、五月二十七日ご逝去)  
戸頭二丁目(町会員ご尊父)

(県大会)で第3位の実績をもつ、かわち野球スポーツ少年団K-Soks(河内町)と対決。2点リードの最終回に逆転を許し、惜しくも6-4で2回戦敗退となった。

8年ぶりに県大会出場を果たした戸頭FJウイングスの選手たちからは「悔しい気持ちでいっぱいだが、野球ができる環境やいつも応援してくれている地域の方々に感謝したい」と、前を向きながら最後まで感謝の気持ちが述べられていた。

今後も、戸頭FJウイングスの活躍や頑張りに大いに期待したい。

計

報

謹んでお悔やみ申し上げます

（お詫び）記事の訂正

前号の市政協力員の報告にて市制施行50周年記念表彰のお名前に誤りがあり、左記の通り訂正させていただきます。大変失礼いたしました。

（誤）福島正治様 → （正）福島正晴様

行事が少しづつ再開され、率直に嬉しく思います。コロナ対策を万全にしながら、町会員のふれあいの場が増えていくといですね。

（※）編集後記